

Jugendvergleichsfliegen 2011 – Wershofen

Das diesjährige Jugendvergleichsfliegen fand im Herzen der Eifel, genauer gesagt in Wershofen statt. Freitag nachmittags wurden die Einweisungsstarts auf den zwei vereinseigenen ASK 21 und einer roten ASK 13 geflogen. Nach einem kleinen Abendessen gab es für die Piloten und Helfer das Briefing für den folgenden Tag. Neben der Erklärung des Wettbewerbs wurde Allen die Winde, welche in Wershofen recht sonderbar sein sollte nahegebracht. Da freitags jeder Pilot einen Einweisungsstart ergattern konnte, ging es am nächsten Morgen recht gediegen um 7 Uhr für die Piloten an den Start. Vom AC Koblenz flog Carsten Butter mit der Startnummer 16 als Erstes von unserem Team. Sandro Startnummer 54 und Totti 35. Für einige von unserem Team stand das Wiedersehen mit unseren Freunden aus Nastätten, mit denen wir an diesem Wochenende wieder einmal viel Spaß hatten, im Mittelpunkt. Trotz alledem strengten sich unsere Piloten an und mussten sonntags feststellen, dass sie sich nicht gänzlich umsonst angestrengt hatten. Die Durchgänge der insgesamt 56 angetretenen Piloten verliefen reibungslos und so konnte der letzte Start bereits gegen kurz vor 18 Uhr geflogen werden. Anschließend gab es vom Veranstalter eine Party, die dem Abend den nötigen Ausklang verlieh. Trotz der versehentlich vom Heimatverein falsch bestellten Musik, kam eine recht lockere Stimmung unter die Teilnehmer. Sonntag morgens um 10 Uhr begann die Siegerehrung und noch einige lustige Kommentare zu einigen Flügen und Landungen, so zum Beispiel der Angriff einer LS 4 auf die Jury. Carsten Butter wurde mit dem erfolgreichen 29. Platz und mit 115 Punkten als erster Pilot unseres Teams aufgerufen. Für Carsten war es das erste JVF, welches er nicht einmal mit einer C-Prüfung antrat.

Titelverteidiger Thorsten Jansen (Totti) erreichte den 11. Platz mit 91 Punkten knapp hinter Sandro Kluwig auf dem Platz 9 mit 89 Punkten.

Rechnet man die Punkte unserer 3 Piloten zusammen erhält man 295 Punkte, welches uns in der Teamwertung den guten 4. Platz beschafft hat. Die Tickets für das Bundesjugendvergleichsfliegen erliefen sich Christoph Rupertinger (SFG Guilini), Robin Sittman (AC Rhein-Nahe) und Leonardo Panarisi vom SSV Ludwighafen.

Somit war das Jugendvergleichsfliegen auch dieses Jahr wieder ein voller Erfolg für das Team vom AC Koblenz. Das ganze Team hatte viel Spaß und im Namen der Piloten danken wir den vielen fleißigen Helfern unseres Teams.

